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スラムダンクの映画が公開されましたね。 

僕も早速見に行ってきましたが、とても面白かったです。 

具体的な内容には触れられませんが、予想していなかった方向に話が展開されており、新

鮮な気持ちで楽しむことができました。 

そして何より、プレー中の映像が鮮やかでした。実際のバスケットの試合を見ているよう

な動きと臨場感がありました。選手によってシュートフォームがちょっとずつ違っていた

のにはびっくりしました。相当なこだわりを持って作られたんだろうなあ…と感じました。

上映期間中にもう一度見に行きたいと思える作品でした。 
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